

Wallau Schriften

sind zu einem Begriff geworden, der aus dem Druckwesen unserer Zeit nicht mehr fortzudenken ist.

Alle weitblickenden Betriebe haben seit langem die Schönheit und Vielseitigkeit der »Wallau« erkannt.

Der Wert dieser einzigartigen Schrift wird dadurch gesteigert, daß sie in vier Schnitten erschienen ist und sowohl Deutsche wie unziale Großbuchstaben besitzt. So ist sie für viele druckerischen Aufgaben in gleicher Weise geeignet - für Werk, Akzidenz, Werbung und Anschlag.

Eine umfangreiche Probe macht die vielseitige Verwendungsmöglichkeit für zahlreiche druckerische Aufgaben deutlich. Sie steht Verbrauchern bei Bedarf gerne zur Verfügung.

GEBR. KLINGSPOR
OFFENBÄCH AM MAIN